



Wie photographiere ich in Venedig?

Aufnahmen von Josef Pécsi

Wer je in Venedig gewesen, weiß, mit welchem Feuereifer die aus sämtlichen Weltgegenden herbeiströmenden Fremden die besonderen Schönheiten dieser Stadt mit ihrer Kamera zu verewigen suchen. Wir denken hierbei nicht einmal an das herkömmliche Taubenfüttern am Markusplatz, dem banalen Erinnerungstableau sentimentaler Hochzeitspärichen. Doch muß es jedermann auffallen, welche Mengen begeisterter Anhänger unter den Amateurphotographen aller Weltheile und sämtlicher Nationalitäten die malerische und künstlerische Schönheit Venedigs aufzuweisen hat. Nun steht die